

DETALLE

Centros que mantienen la convocatoria en septiembre: Informática; Enfermería Murcia; Enfermería Cartagena; Trabajo Social; Medicina; Derecho; Letras; Biología; Filosofía; Turismo y Educación

Centros que pasan la convocatoria de exámenes de septiembre en grados y licenciaturas: Ciencias del Trabajo; Comunicaciones y Matemáticas.

Centros que pasan la convocatoria de septiembre a julio sólo en grados: Veterinaria; Economía; Artes; Química; Psicología; Ciencias Sociosanitarias (Lorca); Óptica y Optometría; Relaciones Internacionales del ISEN-Cartagena.

oferta en algunos otros». Pese a esto, la Universidad ofertará plazas para primeros cursos y era matrícula en los grados, más de dos grados que, de nuevo presentan limitación de plazas. Turismo y Relaciones Laborales y Recursos Humanos del ISEN Cartagena. «En momentos de incertidumbre económica por las que afectan todas las administraciones, el Rectorado apuesta por el mantenimiento de la oferta, siendo de gran importancia sensible al creciente interés por acceder a la enseñanza universitaria, más aún en tiempos de crisis en los que la mejora de la formación es un objetivo para miles de jóvenes», según Lomba.



La consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, prueba la visión en tres dimensiones. :: N. GARCÍA

La meca de la comunicación

Sicarm reúne a 50 empresas punteras del sector de las TIC

:: LA VERDAD

MURCIA. Cerca de medio centenar de empresas del mundo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación muestran sus últimas novedades y servicios en el Auditorio Víctor Villegas de Murcia, con motivo de la celebración del XI Foro Anual de la Sociedad de la Información Región de Murcia (Sicarm), que constituye un punto de encuentro de profesionales de empresas pun-

teras en el sector como Google y Tuenti, además de prestigiosos productores de animación digital.

Durante la inauguración, la consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, precisó que el eje principal de estas jornadas es «el desarrollo y la creación de valor y competitividad, que coincide con el objetivo de la estrategia regional de Desarrollo de la Sociedad de la Información». En su opinión, «resul-

ta clave continuar con proyectos e iniciativas que impulsen el conocimiento de las tecnologías de la información y la comunicación por parte de la ciudadanía y el sector empresarial, y por ello cada año renovamos, mejoramos y aumentamos Sicarm». Así, un total de siete jornadas técnicas dirigidas a profesionales relacionados con las TIC tendrán lugar durante dos días en el Auditorio Víctor Villegas.

Valcárcel aboga por la educación sanitaria como vía para racionalizar el uso de medicinas

:: LA VERDAD

MURCIA. El presidente de la Comunidad, Ramón Luis Valcárcel, destacó ayer que «la educación sanitaria es fundamental» para que los pacientes y profesionales conozcan la importancia del uso racional de antibióticos y otros medicamentos. El jefe del Ejecutivo regional hizo estas declaraciones en la presentación de la cuarta edición del libro 'Enfoque clínico de los grandes síndromes infecciosos', una presentación que forma parte de los actos del trigésimo tercer Curso de Avances en Antibioticoterapia, organizado por el doctor Joaquín Gómez, director del Departamento de Medicina Interna de la Universidad de Murcia, coautor del mencionado libro y médico del hospital virgen de la Arrixaca, donde se celebró el acto.

Ramón Luis Valcárcel hizo referencia al Plan de Acción para la Mejora en el Uso de los Medicamentos 2009-2011, integrado por 22 líneas de actuación, entre las que destacan el Programa de Atención a Pacientes Polimedificados o el Programa de Mejora de Antibióticos.

volkswagen.es volkswagen-das.es facebook.com/volkswagenes

Chrono de los minutos
 Temporales
 Detector de fatiga
 Sistema Start&Stop
 Volante multifunción de cuero
NUEVO PASSAT
 www.volkswagen.es/passat

Episodio VII. Nuevo Passat TDI 105 por 22.600 €*

Algunos llegan a trilogía. Pocos alcanzan a ser considerados saga y muchos menos consiguen firmar siete entregas. Por sus avances tecnológicos, su seguridad y su fiabilidad, la séptima generación del Passat es sin duda la mejor de sus secuelas. Nuevo Passat. La saga continúa.



Das Auto.

*Incluye IVA y gastos de matriculación (matrícula y concesionario incluidos). Sujeta a condiciones de campaña financiera mantenimiento. **Oferta Volkswagen Finance SA EFC válida hasta 30/04/2011. Nuevo Passat Variant Highline con opcionales.